



KOLABORASI BERSAMA BAZNAS KOTA YOGYA
Penyembelihan Hewan Kurban di RPH Giwangan Masih Terbuka

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya berkolaborasi dengan Baznas Kota Yogya kembali memfasilitasi penyembelihan hewan kurban di Rumah Pemotongan Hewan (RPH) Giwangan. Kuota bagi paria-tis atau masyarakat umum hingga saat ini pun masih tersedia.

Menurut Ketua Baznas Kota Yogya Syamsul Azhari, berdasarkan data pendaftaran penyembelihan di RPH Giwangan sampai kini belum memenuhi kuota yang ditetapkan. Penyembelihan hewan kurban di RPH Giwangan dilayani pada saat hari H Idul Adha pada 17 Juni 2024 sampai selama Hari Tasyrik atau hingga 20 Juni 2024. Sampai Hari Tasyrik jika masih ada kuota, masih dilayani, jelasnya, Kamis (14/6).

Menurutnya, Baznas Kota Yogya sudah menerima pendaftaran penyembelihan di RPH Giwangan untuk sapi 157 ekor dan kambing 80 ekor. Jumlah itu terdijual saat hari H Idul Adha dan selama Hari Tasyrik. Pada hari Idul Adha 17 Juni 2024 kuota maksimal penyembelihan sapi 60 ekor sudah terpenuhi. Sedangkan kuota kambing 80 ekor, baru terpenuhi tiga ekor. Sementara pada Hari Tasyrik pertama atau 18 Juni 2024 terdFTAR penyembelihan sapi 75 ekor dari kuota maksimal 80 ekor, dan kambing 30 ekor dari kuota 80 ekor.

Hari Tasyrik kedua 19 Juni 2024 terdFTAR 22 ekor sapi dari kuota 80 ekor, dan kambing enam ekor dari kuota 80 ekor. Untuk hari terakhir yakni Hari Tasyrik ketiga 20 Juni 2024 belum ada pendaf-tar dari kuota maksimal sapi 80 ekor dan kambing 80 ekor. "Penyembelihan hewan kurban yang lewat Baznas Kota Yogya khusus hewan kurban dari di wilayah Kota Yogya," ujarnya.

Masyarakat yang akan menyembelihkan hewan kurban di RPH Giwangan dapat mendaftar di Kantor Baznas Kota Yogya yang berada di lantai satu Masjid Pangrango Diponegoro di Kompleks Balakota Yogya. Syamsul menyatakan layanan penyembelihan hewan kurban melalui Baznas Kota Yogya akan dikenakan biaya penyembelihan sapi sekitar Rp 650.000 per ekor dan kambing Rp 150 ribu per

ekor.

Pemkot Yogya juga sudah mengeluarkan surat edaran Walikota Yogya nomor 100.3.4.3/2448/SE/2024 tentang panduan petunjuk pelaksanaan pemotongan hewan kurban dalam upaya pencegahan penyebaran pe-nyakit hewan melalui strategis menjelang perayaan Idul Adha tahun 2024. Surat edaran itu juga dimaksudkan agar pemotongan dan peng-lahan hewan kurban dapat sesuai dengan tuntunan Islam dan menghasilkan dag-ing yang aman, sehat, utuh dan halal.

Pelaksana tugas (Pt) Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya Sukidi menegaskan, Pemkot Yogya sudah ada ketentuan terkait penyembelihan hewan kurban. Untuk pelayanan penyembelihan hewan kurban di RPH Giwangan, pihaknya bekerja sama de-ngan Baznas Kota Yogya. "Baznas yang mengatur jad-wal dan berapa jumlah hewan kurban yang disembelih di RPH Giwangan dalam per hari selama Hari Raya Idul Adha dan Tasyrik. Petugas yang di sana hanya memotong saja," jelasnya. (Dhi-f)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005